

K4-513: GRÜN WÄHLEN UND BAYERN LEBEN

Antragsteller*innen LAG Queer.Grün.Bayern (dort beschlossen
am: 15.04.2023)

Von Zeile 512 bis 515:

Jugendliche und Erwachsene gerade auch auf dem Land und setzen dabei auf die Expertise bereits bestehender ~~Institutionen, die engagiert und oft, engagierter Institutionen. Deren häufig~~ rein ehrenamtlich ~~tätig sind~~ geleistete Arbeit wollen wir durch verlässliche finanzielle Förderung stärken und durch hauptamtliche Stellen ausbauen. Mit Kampagnen zur Steigerung von Akzeptanz in Tagesstätten, Schulen und an Ausbildungsstellen stärken wir junge Menschen in

Begründung

Der ursprüngliche Satz ist in unseren Augen missverständlich. Er kann so verstanden werden, dass wir zusätzliche Unterstützungs- und Beratungsangebote fordern, aber die ehrenamtlichen Vereine und Institutionen unentgeltlich dafür die Arbeit machen sollen. Das ist nicht in unserem Sinne. Stattdessen muss klar werden, dass wir die zusätzlichen Angebote an die bestehenden ehrenamtlichen Strukturen andocken möchten und voll auf deren Expertise setzen, aber dies natürlich mit einer verlässlichen finanziellen Förderung und dem Ausbau hauptamtlicher Strukturen einhergeht.

Unterstützer*innen

Alpay Artun (KV Neu-Ulm)